
Parle moi de ton métier...

                                                
Monsieur CIROT

le Directeur de l’école

L'interview 
de Nicolas



Nicolas :   Comment êtes – vous devenu directeur     ?

M. Cirot : Je suis devenu directeur un peu par hasard, avant j’étais enseignant,
après on m’a  proposé de diriger l’établissement et comme j'ai  bien aimé ce
métier j’ai continué à le faire.

Nicolas : Pourquoi avez – vous choisi le métier de directeur     ? 

M. Cirot : J’aime bien avoir des responsabilités. Et les contacts avec les collègues
sont riches, on peut partager nos idées. 

Nicolas :  Est – ce que vous avez déjà été directeur dans une autre école ou
dans un autre pays     ?

M. Cirot : Au départ j’étais directeur en France et puis je suis parti en 2000 au
Brésil. Là-bas j’étais enseignant et directeur en même temps. Je suis ensuite allé
en Grande Bretagne, puis en Chine et maintenant je suis en Azerbaïdjan.  
  

Nicolas : C’est vous qui avez construit le LFB     ?

M. Cirot : Non, le bâtiment a été construit en 2011 et le président de la France,
Nicolas Sarkozy a posé la première pierre. L’école est ouverte depuis 2013 et je
suis arrivé en septembre 2015.

Nicolas : Est – ce que diriger l’établissement est difficile     ? 

M. Cirot : Il y a des choses agréables et d’autres choses moins agréables. Ce qui
est agréable c’est  de dire bonjour aux élèves et aux collègues chaque matin.
Quand on est directeur on connait bien tout le monde. La chose qui est très
agréable c'est de voir les élèves progresser au fur et à mesure des années  et
avoir de moins en moins de difficultés. Et en tant que directeur, on se dit qu'on a
contribué à la construction d’un élève. 


